

Protokoll der Jugendausschusssitzung vom 23.03.2017

Anwesend: Sassi, Maxi, Andreas, Paul, Olaf
Stimmen: 5 Mehrheit: 3
Beginn: 18:45 Uhr
Protokoll: Sassi

TOP 1 Bundesjugendversammlung Gießen (Sassi, Olaf)

- es fehlten aus dem Norden: Hamburg, Bremen, Sachsen-Anhalt nur zur Hälfte = weniger Stimmen für die NDSJ
- Sonneborn-Berger nun Zweitwertung bei DVM
- keine Vereinspaarungen in der 1. Runde DVM u10
- DVM u12 nun mit Fischer-kurz-Bedenkzeit
- DEM die nächsten 4 Jahre sicher in Willingen
- Bericht und weitere Details auf der Jugendhomepage

TOP 2 Etatkürzung (Olaf)

- wieder großes Minus letztes Jahr im BSV
- Jugendetat für 2017 muss um 2.000 € gekürzt werden --> Änderungen durch JA beschlossen, betrifft v.a. Kader und Leistungssport
- Antrag zum Verbandstag auf Erhöhung der Mitgliedsbeiträge muss unterstützt werden

TOP 3 NDSJ-Sitzung (Olaf)

- im Juli turnusmäßig in Berlin
- geeigneter Raum wird gesucht: zentral, für den Fernverkehr gut zu erreichen, möglichst keine Kosten
- Olaf hält Rücksprache mit Präsidium

TOP 4 Jugendevent (Olaf, Sassi)

- DSJ sucht Helfer
- Sassi schreibt Jonathan Born und Königsjäger an
- Olaf schreibt DSJ zum weiteren Info-Austausch an
- Olaf fragt Ulli Pixa an, ob er helfen kann

TOP 5 JgA (Paul, Olaf)

- Termin 30.04., 10 Uhr, Maritim Hotel, parallel zur BL-Endrunde
- Paul schreibt alle an
- Vorschläge: Bao, Nicolai, Minh, Nam, Emil, Raphael, Henrik, Bennett, Luise, Cecilia, Rachela, Sana, Amina

TOP 6 BJMM 2017/18 (Olaf)

- noch kein Referent in Sicht
- Olaf schreibt nächste Woche Stellungnahme: wenn bis 30.06 kein neuer Referent gefunden ist, wird nächstes Jahr BJMM im Ligasystem gespielt

TOP 7 aus den Referaten (alle)

- Mädchen:
- Maxi geht für 6 Monate nach Australien
- Girls-Day am 09. Juli im Kletterwald Strausberg wird aber noch durch sie organisiert
- Jugendsprecher und Olaf sind dabei
- Kader:
- Einladung für Leistungsgruppe steht
- Kadertrainingslager steht, D3-Kader sollen zum KTL mitfahren
- Trainer: René, Attila und Emilio Moreno im Gespräch
- Robert Friedrich wieder als Betreuer und Materialfahrer dabei
- Olaf bittet um Abrechnung vom Leistungskader in den Sommerferien
- D4-Kadermitglieder sollen Maßnahmen selber organisieren, Förderung der Teilnahme am Grenke-Open im Gespräch
- Paul hat mit Anita über Kinderschutz geredet
- Trainer bei DEM, DLM und KTL brauchen erweitertes Führungszeugnis
- Homepage:
- Andreas hat Homepage überarbeitet
- eigene Kategorie-seite statt Galerie, dadurch Direktwahl aller Kategorien, wichtig ist, dass zukünftig alle Artikel mind. einer Kategorie zugeordnet werden
- Probleme die Homepage-Plugins und -Themes aktualisiert zu halten
- Vorschlag, den Homepageverantwortlichen aus dem JA zu lösen und den Bereich dem BSV zuzuordnen, dann mehr Arbeit für BSV-Webmaster oder dort zwei Referentenposten schaffen
- viel Arbeit an Jugendhomepage, weil merkwürdige und alte Version, schwer zu aktualisieren
- DSSM-Seite eingerichtet
- Frank Hoppe hat Schulschachhomepage-CD erhalten und arbeitet dran
- BJEM:
- BJEMw ist samt StICKKämpfen durch
- Bettina hat mit DEM-Orga begonnen
- BJMM:
- nächstes WE im Andreas-Gymnasium, Micha als Schiri, Olaf Anmeldung

Sassi muss nach Hause

TOP 8 sonstiges (Paul)

- Vorschlag Paul:
- Protokolle sollen internabereinigt auf Homepage veröffentlicht werden:
- ohne Gegenstimmen angenommen (3:1:0)
- Vorschlag Paul:
- JA-Sitzungen sollen offene sein, Einladung auf Homepage, kein Abstimmungsrecht für die Gäste, nur eine Person pro Verein, Kapazitätsgrenze für BSV-Geschäftsstelle soll beachtet werden, Wortbeiträge möglich, Interna oder Datenschutzdinge ohne Gäste am Ende der Sitzung
- Forderung Olaf: Gäste werden nur zugelassen, wenn sie Obst oder Süßigkeiten für die Runde mitbringen
- knapp nach längeren Diskussionen angenommen (2:1:1)
- zur Strafe verpflichtet sich Paul zukünftig immer Protokoll zu schreiben 😊

nächster Sitzungstermin: 04.05.2017

Ende: 21:15 Uhr